
让视觉
对准焦距

眼睛传神是通过瞳孔的扩大
和缩小、眼球的转动、眼皮的张合、
目光凝视的时长实现的。所以人们
常说眼睛会说话。

现代美容术能在眼框、眼皮、
眼睫毛等方面着手修饰，但眼神则
是无能为力的。因为它是无法化妆
和掩饰的。

记者问! 中国古代的思想家孟

子早在两千多年前就说过!观察一个

人! 没有比观察他的眼睛更好的了"

眼睛可以真实地反映一个人的真性

情"心中光明正大!眼睛就清澈明亮#

心中有阴霾!眼睛就昏暗不明!躲躲

闪闪"所以!听一个人说话的时候!注

意观察他的眼睛!他的善恶真伪往往

就在眼神的交流中一览无遗" 因此!

眼睛被誉为心灵的窗户"

博士答! 人们形容孩童的眼
睛，常说成是清澈无瑕的。可随着
年龄的增长，眼睛的晶状体逐渐硬
化、浑浊，睫状肌功能减低，从而引
起调节功能下降。眼睛的清澈不
再，取而代之的是渐渐浑浊的双
眸，黯然接受人老珠黄的状况。另
外，人到中年后出现的近距离阅读
困难，是如今困扰 !"岁以后中年
职场人士的最大视力问题。原先就
有的近视、远视、散光，后来发展的
老花、白内障，这些都随着年龄的
增长叠加地发生了。眼睛就如同对
不准焦距的照相机，再也不能拍出
一张清晰的照片。

手中的菜单，眼前的电脑，远
处的风景，如何再同年轻时一样，
能一目了然呢？

无法逆转的
生理过程

记者问!当发现手机上的字越

来越模糊!当看报纸上的字越来越

吃力! 当对眼前的菜单看不清之

时!眼睛是否已经老花了$

博士答!人过了 !"岁，发生老
花眼是很正常的事。因为这时的眼
睛晶体失去了调节功能。几乎所有
的人都会被老花眼困扰。!"#"$岁
以上的人群，老花发展得很快，到
了七八十岁，白内障又成为致盲的
第一大原因。

健康的眼睛，天生就具有调节
的能力。它会通过改变晶状体的弯
曲度，来适应距离的变化，让人自
由地看远看近，看到五彩斑斓的世

界。所以说，眼睛是外界向我们传
达信息的媒介。

人在年轻的时候，晶体一张一
弛的活力度非常大，能随意调节，
且十分准确。然而，随着年龄的增
长，晶状体的密度逐渐增加，晶状
体也会像皮肤一样，弹性变得越来
越差。晶状体变僵硬，就失去了可
调节性，并丧失准确聚焦的能力，
这便是老花眼的由来。这也是无法
逆转的生理过程。

理想选择
是更换晶体

从中年开始的老花到后来的
老年性白内障，一般有十几二十年
的时间，时间十分漫长。由于得了
老花眼，很多人眼睛的调节功能在
"$岁左右就彻底不作为了，视物
开始模模糊糊，等到 %$岁以后，白
内障使得不作为的晶体变得混浊，
视力将更加模糊不清，许多人最终
会在 %$&'$岁接受晶体更换手术。

记者问! 是 !"岁有了老花就

选择手术并彻底避免白内障发生!

还是忍受 #"年后再不得不手术$

博士答! 无刀飞秒激光老花
矫正这项技术，在德国已经为成千
上万的中年人士解决了老花问题，
并不再有白内障的困扰。它的原理
和白内障手术一样，是将功能退化
的晶体，换成为每位患者定制的多
焦点人工晶体，同时解决近视、远
视、散光和老花问题，并先行解决
白内障的烦恼。

多焦点人工晶体是根据每位
患者眼部的不同情况分别定制的。
("年前，我就开始尝试用多焦点
人工晶体代替老化的自然晶体。这
些年来，用来替换的人工晶体的质
量有了显著提高。所以，我们今天
可以用非常好的人工晶体来治疗
老花眼，可以将远处的物体和近处
的物体，同时成像聚焦到视网膜平
面上。患者术后不必依赖眼镜，就
可以清晰地同时看远看近，解决近
视、远视、散光、老花、白内障等多
重视力困难。

在 )"年的眼科医生生涯中，
约根森博士做了十万余例手术，积
累了丰富的经验。他说，如果在
!"&"$岁老花眼镜成为必需品时，
利用无刀飞秒多焦点人工晶体置
换技术，就能解决老花的问题，并
能避免以后老年性白内障的发生。
约根森博士还介绍说，手术整

个过程是不需要用刀的，采用的是

最新的飞秒激光技术，它可以让手
术过程变得更加精确，术后效果更
佳。当然，严格的术前检查是这个手
术非常重要的环节之一，如果患者
本身眼底已有问题，那就需要先解
决眼底的问题，再评估是否适合做
这项手术。

为眼睛健康投资
物有所值

对初诊病人，德视佳眼科德国
诊所有严格的初诊流程。医生在和
病人术前谈话时，谈得最多的往往
是术后的情况，并会有三四页的谈
话单，甚至会有图片讲解。

在上海德视佳眼科也是如此。
医生会事无巨细地将术前术后及
恢复阶段的状况告诉病人，让病人
享有充分的知情权。约根森博士对
自己职业追求的表达是：每一个人
的每只眼睛都是独一无二的，所以
需要个性化的诊疗方案。

上海德视佳眼科的医生严格
分工，对于医疗使用的材料坚持一
次性及高品质，保证绝对的安全。
德国制造往往是首选。诊所里还设
有一名质量经理，负责诊疗流程及
医疗卫生环境，对使用的材料采
购，都有专人监督。

在等待约根森时，我见到一位
五六十岁的女性患者正坐在接待
区。我上前一问，知道她是杭州人，
昨天是约根森博士刚为她做了手
术。我问她感觉如何？她说，她在杭
州曾经听过约根森博士的报告，这
次她是来做老花眼矫正手术的。原
来她需要戴老花镜看书看报*很不
方便，今天是术后第一天，已经不
需要戴老花镜了。“我完全知道术
后的视力需要恢复期，大脑也需要
适应新的晶体，这些都需要时间，
因为术前医生都跟我仔细讲解过
恢复过程，所以，我对术后的恢复
一点也不担心。”

这位杭州患者还告诉我，她是
看见身边有几个朋友来德视佳眼
科接受了老花矫正手术后视力大
为改善才考虑来做的。由于口口相
传，她身边的人也在很期待地看她
手术后的效果。她十分自信地说，
那些她身边已经有老花的姐妹们
一定会来做这种手术的。她还说，
手术的费用看起来不低，但手术是
由德国医生飞来上海完成，对德国
安全质量放心。为自己的视力健康
投资，物有所值。

本报记者 尹学尧

他让中老年人跟老花眼镜说再见
———记上海德视佳眼科诊所创办人约根森医学博士

! ! ! !在上海德视佳眼科诊所!姚文

琴医生是诊所内唯一一位中国医

生"她从浙江医科大学眼科专业毕

业!已有多年从事眼科屈光手术专

业的经验"她说!诊所开业以来!已

接待了大批要求德国医生进行老

花矫正手术的患者!中年人占了绝

大多数!其中 $%&是外籍人士"

她介绍说! 除了准备时间!

做一只眼睛手术的时间仅需 '!(

)" 分钟" 如果要做两只眼睛!则

需分两天进行" 手术的步骤是这

样的%

'* 眼药水表麻+飞秒激光在角

膜上切开 #毫米的微型切口#

#* 然后将原先老化的晶体进

行精准的切割分解#

$* 运用超声乳化吸除晶体碎

片#

,* 最后将为每个患者量身定

制的多焦点人工晶体植入!替换原

先老化的晶体"

姚文琴医生说!这个手术创口

非常小!无需缝合!自然收口"完成

了这样几个步骤!老花眼手术就完

成了"

! ! ! !记者问!请问博士!你是如何

走上治疗眼科疾病之路的$

博士答!在完成医学本科后，我
先后在挪威、瑞士、德国和西班牙的
多家眼科医院工作。当发现自己对屈
光手术的兴趣越来越大后，又飞赴美
国佛罗里达州纽曼眼科研究所，接受
专业培训。学成后，(++,年在汉堡创
办了第一家德视佳眼科，将激光治疗
屈光近视手术带入德国，并将白内障
手术从住院 "天变为无需住院的门
诊手术。)$$" 年，创立了德国
-./01#234认证体系。这是激光手
术的最高标准，现在已经成为德国评
判最佳手术机构的金标准。

到目前为止，约根森已创办了
)'家德视佳眼科中心，是欧洲最大
的眼科连锁集团。他的患者，不仅来
自欧洲，还有一些来自遥远的中国。
于是，他想，为什么不能在汉堡的友
好城市———上海开办眼科中心呢？
经过一年半的筹备，他终于如愿以
偿地在上海金茂大厦创办了中国第
一家德视佳眼科。现在，他正雄心勃
勃地准备在北京及中国其他城市设
立多个德视佳高端眼科手术中心。
虽然他是一个医生，但他却很文学
地说，我感觉自己是在创作一个剧
本，一部试图改变中国人看眼病传
统的奋斗剧。

"相"关"链"接"

! ! ! !我很荣幸你来到德视佳眼科

诊所"让更多的人能够享受到高品

质的德国眼科激光手术诊疗服务!

享受眼科手术中的梅赛德斯奔驰

式服务是我的愿望"

德视佳眼科经过 )" 年的发

展!已经成为德国连锁高端眼科手

术中心" 在带领其发展的过程中!

我倾注了毕生的热情"致力于以专

业技术去改善人们的视觉质量!并

以此作为 我奋斗的事业"

自 '-./ 年获得眼科医师资格

后!我一直不断探索眼科激光手术

新技术!提升自我专业水准" 能够

与全球范围内眼科手术领域众多

顶尖专家一起工作是我的荣幸!

他们极大地鼓舞了我!使我更加

明确目标&&&将德视佳眼科发

展为欧洲'中国乃至全球最大的

高品质眼科激光手术中心!将德

视佳眼科打造为国际化的高品

质眼科手术服务品牌"

德视佳眼科传承了优良的

德国传统!它向人们承诺了技术

精湛'安全可靠"作为 一名眼科

手术医生!我秉持(竭尽全力'做

到极致)这一理念!并将这种精

神作为企业文化的精髓始终贯

穿于德视佳眼科!并引领这个医

学团队不断进取" 多年以来!我

们勇于挑战疑难杂症!不断寻找最新

的治疗方法!开拓新技术!严格把握

国际最高质量和安全标准!一直采用

先进的安全医疗技术!以确保为我们

所有患者提供绝对优质的眼科医疗

服务"

迄今为止!我们已经成功实施了

$%万例眼科激光手术"

德视佳眼科&&&安全可靠!技术

精湛"

德视佳眼科&&&绝对值得信赖

的品牌"

德视佳眼科承诺给你一个没有

框架眼镜和隐形眼镜的未来"

德视佳眼科创始人 医学博士 约根森

治疗老花眼手术是这样做的

一个名叫约根森，拥有25年眼科手术经验，做
了10万例眼科手术，年近花甲、精神矍铄的外国人，
不远万里，从德国汉堡来到中国上海创业。他的精神
感动了我。在上海金茂大厦裙楼5楼，在上海德视佳
眼科接待区，我和医学博士约根森有了一次面对面
的交谈，话题是从眼睛开始的。

"感言#

“竭尽全力，做到极致”是我的理念
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